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2023 - 2024 年度  ◆ 例会日／木曜日１２：３０ ◆ 例会場／かむろみの郷 穴原温泉 匠のこころ 吉川屋 

ＲＩ会長 ゴードンＲ．マッキナリー    事務局/〒960-0211 福島市飯坂町湯野字新湯６ (吉川屋内) (024)542-2226 FAX(024)543-1433 

サウス・クイーンズフェリーＲＣ（スコットランド） 

 

  

第28回 [ 3144 ]回目 例会報告  令和６年 (2024）１２月１８日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘  斎藤孝裕 会長                             
 
◆ロータリーソング 〔我等の生業〕 白岩裕和            
 
◆四つのテストの唱和 齋藤健太 職業奉仕委員 

 
◆お客様紹介 ❁佐々木 祟 様（福島信用金庫飯坂支店 支店長） 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

本日は伊堂里佳会員のスピーチということで、早く 

会長の時間を終わろうと思いますが、まずは御礼を申 

し上げたいと思います。鈴木牧子会員と伊堂里佳会員 

から、早めのバレンタインを頂戴いたしました。本当にありがとうございます。前回、丹野

さんからもいただきましたが、皆様、３月１４日にはお返しをお願いいたします。今日は

お客様として、福島信用金庫飯坂支店の佐々木新支店長様がおいでになっております。後

ほどご挨拶いただきます。今日はカレーの話を一つだけ、実は豊橋に２回くらいお邪魔し

たことがあって、例の「エール」つながりですね。その時に老舗のカレーうどん屋さんに行

きました。建物は本当に大正時代かなというくらい古い建物で、ランチだったのですがすごい人気でした。豊橋は

今、カレーうどんで町おこしをするべく力を入れているらしく、いろんなお店で様々なタイプのカレーうどんを出

しています。原則があって、地元特産品のウズラの卵を使います。１番下にご飯が入っていて、その上にとろろい

もが乗って、そこにカレーうどんが乗っかって、ウズラの卵を乗せる。その三原則を守れば、どんなスタイルのカ

レーうどんを出しても良いそうです。本当に美味しく、ぜひまた行って、今度は別のお店の物を食べてみたいくら

いです。私は最後の晩餐はカレーと決めているくらいカレーが大好きなので、１週間３食食べても飽きません。今

日は吉川屋さんの美味しいカツカレーをありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
◆幹事報告 菅野浩司 幹事 
Ａ．来 信 

  ❶梁川ロータリークラブより 
「県北第二分区合同親善ゴルフ大会開催の案内」    「県北第二分区合同例会（山菜例会）の案内」 

  と き ４月１４日（日）９時７分スタート      と き ４月２７日（土）１１時３０分開会点鐘 
ところ パーシモンカントリークラブ         ところ やながわ希望の森講演 モンタナロッジ前広場 

 Ｂ．メーキャップ報告 
２／３    地区行事（チーム研修セミナー）     佐藤真也 会員 

あ  ２／４    地区第３回阿久津肇「寛容塾」      佐藤喜市郎 会員 

会員総数 36 名  

出席会員 24 名  

欠席会員 12 名 

出席率  66.67% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   右 近 八 郎 

ガバナー補佐  海老原 三 博 

会   長     斎 藤 孝 裕 

幹   事     菅 野 浩 司 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

２／７    マスコミ懇談会             佐藤真也 会員 

 

ロータリーソング   四つのテスト 

2023-24年度 
地区スローガン 

 
ロータリーの 

誇りを 

楽しもう！ 

２月は平和構築と紛争予防月間 
「世界理解と平和週間(2/23-3/1)」 

お餞別の贈呈 

〔 退会挨拶 西脇徳幸 会員 〕  約２年４ヶ月、皆様と一緒に活動できたことは大変あ
りがたく思いますし、今後の人生に大変役立つかなと思っております。ロータリー
は退会しますが、飯坂の町や福島市内で見かけた時は、声をかけていただきた
いと思います。また、豊橋信用金庫の理事長ご一行様が吉川屋さんに昨日宿泊
しました。豊橋信用金庫と福島信用金庫が連携協定を結びます。「エール定期預
金」というのを現在募集しておりますので、PR になってしまいましたが、よろしく
お願いいたします。本当にお世話になりました。ありがとうございました。 
 

〔 新会員挨拶 佐々木祟 会員 〕  只今、ご紹介にあずかりました飯坂支店支店長の

佐々木と申します。よろしくお願いいたします。前任は本部で、約８年間営業推進

部におり、直近の１年は営業推進部本業支援課におりました。支店長は初めての

職となりますが、８年間営業店から離れていたというところで、まず感覚を取り

戻しながら、皆様、飯坂のために、そして、金庫のためにやっていきたいと思って

おります。皆さんにご指導いただきながら、頑張っていきたいと思いますので、ど

うぞよろしくお願いいたします。本日はありがとうございます。 

 
 

バッチの贈呈 



◆スマイリングＢＯＸ 堀切孝敏 委員 【合計４６ｓ】 
村上 裕司 会員 10ｓ 今月から佐藤事務員宜しくお世話になります。丹野事務長と二人三脚でご指導宜しくお願いいたします。 
生田目正志 会員 ５ｓ 新事務局佐藤奈緒美さんよろしくお願いします。伊堂里佳さんのスピーチ楽しみです。 
西脇 徳幸 会員 ５ｓ お世話になりました。ありがとうございました。吾妻 一夫 会員 ５ｓ 里佳さんスピーチ楽しみにしています。 
斎藤 孝裕 会員 ３ｓ 伊堂さんのスピーチ、楽しみにしております。  紺野 容樹 会員 ３ｓ 伊堂会員のスピーチ楽しみにしてます。 
渡辺  達也 会員 ３ｓ 里佳ちゃん会員のスピーチ楽しみにしています。奈緒美ちゃん、丹野さんからしっかり引き継いで下さい。 
千葉 政行 会員 ２ｓ ・リカちゃんスピーチ楽しみにしてます。ちょっと早く帰ります。すみません。 
畠  隆章 会員 ２ｓ 伊堂里佳さんのスピーチ、楽しみにしています。 鈴木 義明 会員 ２ｓ 伊堂さんスピーチたのしみにしています。 
鈴木 牧子 会員 ２ｓ 伊堂会員のスピーチ楽しみにしています♪   伊藤 俊憲 会員 １ｓ 伊堂会員、スピーチ楽しみにしています。 
高倉 怜  会員 １ｓ 里佳さんのスピーチ、楽しみにしております。 渡辺 賢司 会員 １ｓ 伊堂会員のスピーチ楽しみにしています。 
菅野 浩司 会員 １ｓ 伊堂会員のスピーチ楽しみにしてます。本日はよろしくお願いいたします。 

 

◆会員スピーチ  伊堂里佳 会員 

 皆様、私の事は名前も全員わかっているとは思いますが、わからない方もいるかもしれ

ませんので、軽く自己紹介をさせていただきます。私は伊堂里佳という名前です。年齢は

４９歳です。７月８日生まれの七夕の月なので、覚えやすいと思います。誕生日プレゼン

トや私に会いに来てくれる方、どしどしお待ちしております。飯坂町との出会いは、前に

もスピーチをさせていただきましたが、私は静岡県出身です。小学校低学年まで、静岡の

浜松市という所で育ちました。私には七つ上に兄が一人いるのですが、飯坂にはいないの

で、皆さんは兄がいるとは思っていないと思います。父と母の都合で、私も福島市の飯坂

温泉に暮らすことになりました。飯坂小学校に入学して、１年近くいたでしょうか、その

後は笹谷小学校に転校し、笹谷で暮らしました。母は飯坂温泉で花柳界にいたので、娘に

はそういうところは見せたくないとか、何か言われると困るという思いがあったのかもしれません。 

今はもう建物がありませんが聚楽の前に、スナックまめ乃がありました。まめ乃の設立は１９９２年平成４年、

私が１８歳の時です。元々、うちの母が夕霧荘で２０年ぐらい働いており、それで私も夕霧荘に１年修行に行きま

した。母は私と働くことが嫌だったようで、母だけ先に卒業し、１９９２年に母はスナックまめ乃をつくりまし

た。その１年後の１９９３年には、有限会社夕焼け会というコンパニオンの置屋をつくりました。その後、２００

５年に遊乃里というお店をつくることができましたが、震災になり、二つやっていくのは大変だということで、遊

乃里１本にしました。今回調べたら、懐かしい平成１４年４月のバケットの女の子の名前と置屋が書いているＢ５

版が出てきて、ちょっと感動したのですが、今現在は置屋さんが飯坂で４軒しかないのですが、平成１４年は１６

軒の置屋があったのです。在籍する女の子も３００人ぐらいが動いていて、今は少なくなってしまって、うちの

「夕焼け会」「半玉会」「夕月会」「ピーチ」さんという置屋さんが４軒残っています。最近はその４社で、今後、

飯坂で生きてくためにどうするかと話し合っています。これからも頑張りますので、よろしくお願いいたします。 

ロータリーとの出会いは、きっかけは吉川屋の会長さんです。その前に、お店に来ていた亡くなった篠木さんか

らロータリーに入れとずっと言われていたのですが、その時はロータリーに全く興味も無く、歳をとってから入る

のだろうなと思っていました。しかし、吉川屋の会長さんから「里佳ちゃん、ロータリーに入って」と言われ、私

は断ることもなく入りました。なぜなら、夕焼け会は３０年、吉川屋さんに呼んでもらうことができ、今の夕焼け

会があるのは吉川屋さんのおかげなのです。ですから、会長に言われた時に断る事は絶対ないと思い、入会しまし

た。私がロータリーに入って、その時、どういう気持ちだったかというと「とんでもない所に入ってしまったな」

と、変な話少し辛かったです。女性会員はいないし、皆さん、例会では厳しい顔をされていて、ちょっと孤独でし

た。皆さんが女性会員を入れることに一生懸命力を入れていただいて、女性会員が入会したのですが、退会してし

まい、また孤独になりました。今は若い人たちが入会し、すごくロータリーの雰囲気が変わったと思います。私は

１４年前の２０１０年４月１日に入会したのですが、１４年前のロータリーと今のロータリーは全く違います。若

い人たちが入って、みんなが来やすいロータリーになったと思います。私は最近、『四つのテスト』の「みんなの

ためになるかどうか」ということを考え、女の子に接するようにしています。一人ひとり平等にはしているつもり

ですが、それは結構難しく、みんなのためになるように考え、女の子を叱ったり、教えたりするようにしています。 

私の旦那について、皆さん見たことがあまり無いと思います。職業は大衆演劇の座長をやっている舞台俳優で

す。全国を１、２ヶ月に１回、地方を回ったり、都内を回ったりするので、こちらに帰ってくることがあまりあり

ません。舞台俳優ですが、男性が白塗りの化粧をして、女性の着物で「お引き」という

着流しをして、女の舞いをする。男の舞いも踊りますが、女方がメインです。早乙女太

一や梅沢富美男などが昔やっていました。尊敬する事は、記憶力がとても良く、みんな

の前に出てもあがらないし、昔の歴史をものすごく知っています。録音するカセットデ

ッキなどに、２時間とか３時間とかの稽古を入れて、台本はありません。すごく難しい

言葉を使って、たくさん話すのに、忘れもしないでよく言えるなと思います。踊ったり、

歌ったりできる機会があれば、皆さんにもお披露目したいと思っています。 

私の出会いとして、一番サポートしてくれたのは丹野さんです。丹野さんがお母さん

代わりになって、支えてくださいました。私は丹野さんがいなかったら、ロータリーを辞めていたと思います。今

までありがとうございます。その“母”がいなくなってとても心配ですが、“父”もたくさんいるので、今度は父

に頼ろうと思います。マッキーママ（牧子会員）もいますし、たくさんの方々に見守っていただき、これからも引

っ張って行ってください。それでは、そんなところで話を終ります。ありがとうございました。◆閉会点鐘 会長 

■第９回理事会開催 2 月 8 日（木）13：30～「吉川屋」 

《内 容》①家族同伴親睦旅行について ②３月のプログラム ③その他 
《出席者》斎藤孝裕、菅野浩司、生田目正志、渡辺達也、吾妻一夫、畠 隆章、紺野容樹、村上裕司、佐藤真也、鈴木牧子、鈴木義明、 

渡辺賢司 以上の会員 

丹
野
さ
ん
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感
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を
伝
え
る
伊
堂
会
員 


